



Carb0n et le GHR s'associent pour décarboner l'industrie hôtelière



Paris, le 6 novembre 2024 - À l'occasion du salon Equip'Hotel, Carb0n, acteur majeur de la transition énergétique des bâtiments tertiaires, et le Groupement des Hôteliers Restaurateurs de France (GHR) annoncent un partenariat stratégique destiné à accompagner les 15 000 hôtels et restaurants adhérents du GHR vers une transition énergétique durable.

Face à des exigences réglementaires ambitieuses, aux coûts de l'énergie en constante hausse et à la pression pour réduire les émissions de CO₂, l'industrie hôtelière doit opérer des changements structurels pour garantir sa pérennité. Le partenariat noué entre Carb0n et le GHR permettra de répondre concrètement à ce défi en offrant aux adhérents du Groupement un accès privilégié à l'expertise de Carb0n en matière d'efficacité énergétique (et donc de maîtrise des coûts et de réduction des émissions) et de projets d'énergies renouvelables.

Le partenariat entre Carb0n et le GHR se traduira par plusieurs actions clés. D'abord, une **tarification préférentielle**, qui permettra de faciliter et d'accélérer les initiatives de transition des professionnels de l'hôtellerie-restauration. Et ce, sur l'intégralité de leur démarche, car Carb0n agit comme un auditeur, un conseiller, un contractant général et un financeur de la transition énergétique des bâtiments, au service des adhérents du GHR.

Ensuite, des **actions conjointes de sensibilisation et de pédagogie** seront menées régulièrement, à la fois auprès des adhérents mais également du reste du secteur afin de répondre aux dernières hésitations des professionnels. Plusieurs doutes et interrogations subsistent quant à la transition des bâtiments du secteur, que le GHR et Carb0n souhaitent lever afin d'en accélérer la cadence.

« Avec ce partenariat, nous souhaitons accélérer la transition d'un secteur d'avenir. Au-delà des obligations réglementaires à respecter, nous avons l'ambition de démontrer à tous les professionnels du secteur que la transition de leurs actifs immobiliers est une opportunité de création de valeur, puisqu'elle leur permet de maîtriser leurs coûts tout en maximisant leur attractivité », - Hadrien Flon, Président de Carb0n.

“Nous avons espoir qu'à travers des partenariats concrets comme celui que nous nouons aujourd'hui avec Carb0n, le secteur de l'hôtellerie et de la restauration prenne une longueur d'avance en matière de transition environnementale. La prise de conscience est déjà là, nos adhérents font preuve d'une forte volonté de travailler sur des plans de réduction énergétique et de sobriété. Désormais, place à l'action !” - Catherine Quérard, Présidente du GHR

Carb0n est l'opérateur intégré de la transition énergétique des bâtiments tertiaires. Il accompagne les acteurs de l'immobilier dans la rénovation de leur patrimoine et finance les nouveaux équipements nécessaires à la transition des bâtiments. Aujourd'hui, Carb0n a déjà un pipeline de 100M€ de projets d'efficacité énergétique et 250M€ de projets photovoltaïques. Avec ses 60 collaborateurs, Carb0n gère le processus de décarbonisation de la commande des équipements à leur financement, en passant par leur installation et leur gestion, contribuant ainsi à décarboner l'immobilier et à réduire sa consommation d'énergie. En savoir plus : <https://carbon.green>

Le Groupement des Hôtels & Restaurations de France (GHR) est une organisation professionnelle reconnue par l'Etat, au service des hôtels, cafés,

restaurants et traiteurs français. Présidé par Catherine Quérard, le GHR fédère à ce jour 15 000 établissements adhérents.